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Medidas liara la coateacida de les arecios
• Rebaja lineal de todo el arancel

1 El raga reciñe a 70 camenales |
• Liberación de determinados productos
• Ruptura de los monopolios en los mercados

Creación de un Fondo de Orientación y Regulación 
de Productos y Precios Agrarios

CIUDAD DEL VATICANO.--Su 
Santidad Pablo VI ha recibido en 
audiencia privada a los cardena
les —en número de setenta, apro

¡ ximadamente— asistentes al 
j Concilio Ecuménico.
j Por el momento no se han fa-
• cilitado detalles sobre la audien-
' Cia.—EFE.

Audiencia pontificia al episcopado español

Revisión del sistema de subvenciones, créditos y bonificaciones a la 
construcción de viviendas y estímulo de las de tipo social

Reunión de la Comisión delegada de Asuntos Econó
micos, bajo la presidencia del Jefe del Estado

MADRID.—Bajo la presidencia 
de Su Excelencia el Jefe del Es
tado se ha reunido en el palacio 
de EI Pardo la Comisión delega
da del Gobierno para Asuntos 
Económicos.

La Comisión aprobó una serie 
de medidas para la contención 
de precios y, en general, de la 
elevación del coste de la vida, 
cuyos principios generales figu-
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EDITORIAL

EPILOGO 
GALEATO

Llegamos al filial de la campaña 
’’Horcajo de la Ribera”, siguiendo 
el pensamiento, del colaborador de 
YA, Martin Artajo.

Son muy de agradecer algunas ma
nifestaciones oortesmente expresa
das de las pantallas de la televisión. 
Es de apreciar ese buen deseo de 
.’’redimir a los hombres del campo 
gue se encuentren en condiciones 
de inferioridad con respecto a los 
hombres de la ciudad”. Pero las 
muestras de ese afán redentor que 
se nos dan para justificar el alza de 
la vida —subida del precio del tri
go, vino, aceite y arroz— no son 
precisamente muy tranquilizadoras. 
Los productores saben mejor que 
nadie lo poco que significan en el 
^ssuitado de la empresa agraria al 
lado de la elevación de jornales y de 
los elementos provenientes del sec
tor industrial —maquinarias, abonos, 
insecticidas, piensos, etc.—. Un la
brador de Valdetorres, mas listo 
gds Lepe, al comentar estas cosas, 
advirtió: ^’igo vaya a ocurrir al cam
po lo que pasó al burro del sacristán 
de mi pueblo: el pobre burro habia 
pasado un hambre atroz durante to
do.el año, pero no llegó a morirse; 

“̂^ la primavera brotó una misera 
inielga en los entresijos de los si- 
lares de la torre, y el sacristán pen- 

¡mira qué bien lo va a pasar el 
Urro! Ató al animal una cuerda 

O'l cuello y desde el campanario lo 
^^ó Jíasta que pudiera alcanzar la 
'^ielga; ascendía el borrico con la 

Oca abierta y la lengua fuera, con 
gran regocijo del sacristán, que creía 
^Ja de ansia ante el suculento boca- 

; pero cuando la hierba le dió en 
ol hocico ni siquiera el desgraciado 

^^'!'o intentó comérsela. Todo un 
^0 de hambre no habid podido aca- 

u^r con él, y ahora, el cariño le ha
bía ahorcado”.

Ea moraleja es clara: los reme
dios tienen que ser en situaciones 
oriticas, suficientes y adecuados.

ran en nota adjunta y han de 
ser desarrollados dé modo pro
gresivo por los departamentos 
correspondientes.

La Comisión aprobó ’una reso
lución relativa a las solicitudes 
aplazadas del concurso de los 
Polos de Promoción y Desarrollo 
industrial. Con esto se llegó aun 
total de 641 empresas, con 68.157 
puestos de trabajo y una inver
sión global de 36.529.802.033 pe
setas. A éstos se suman las in
versiones complementarias en 
materia de enseñanza hasta un 
totaí de 37.497.185,39.

La Comisión aprobó medidas 
para el. aumento de protluciion 
de materiales de construcción en 
la zona centro-occidental.

La Comisión resolvió diversos 
expedientes en maceria de su 
competencia, singularmente pla
nes provinciales, convenios co
lectivos, tarifas y autorizaciones 
de inversión de capital extran
jero.

PRINCIPIOS GENERALES DE 
LAS MEDIDAS PARA, CONTE- 
NER EL ALZA DEL COSTO DE

LA VIDA
PRIMERA. La actuación bási

ca y primer objetivo es evitar el 
alza continuada del coste de vi
da, lo que resulta especialmente 
urgente dada la tensión alcista 
del fin de año. Para ello se pro
curará extremar la previsión an
ticipada de las tensiones que 
puedan producirse (demanda es 
tival y de Navidades, por ejem
plo) y de su localización geo
gráfica, con el objeto de evitar 
actuaciones tardías y desfasa- 
bles.

MEDIDAS CONCRETAS
1 SEGUNDA. Contrarrestar el 
i aumento de precios experimen

tados por algunos productos

España, reelegida en caraos
. de l a

PARÍS.—España ha sido re
elegida para el comité jurídico 
de la, próxima conferencia gene
ral de la Unesco. En la votación- 
secreta que a este efecto se ha 
celebrado en el comité de can
didaturas. España ha obtenido 
48 de los 49 votos que resulta
ron válidos en el escrutinio, y 

mediante las siguientes actua
ciones:

a) Rebaja lineal de todo el 
arancel en un 5 por 100.

b) Liberadión de determina
dos productos cuyos precios han 
aumentado y que hoy están in
cluidos en otros regímenes de 
comercio.

c) Ampliación de cupos glo
bales para otra serie de produc
tos cuyos precios han mostrado

(Pasa a página 8).

S. E. el Jefe sel Estele iresllil hoy en 
el velie le les Cenes, los soiemes 
fonersles gor Josl intoeio y sernas 

Celles gor Dios v gor Esooñi
Al acto asistieron el Gobierno, Consejo del Reino, Mesa de las 

Cortes, Junta política y otras altas jerarquías y autoridades

EI Caudillo, que vestía uniforme de jefe nacional del Movimiento ofrendó 
una corona v las cinco rosas simbólicas ante la tumba del Fundador

SAN LORENZO DE EL ESCO
RIAL, 20.—En la basílica de la 
Santa Cruz del Vahe de los Caí
dos se han celebrado esta ma
ñana solemnes honras fúnebres 
por el eterno descanso del alma 
de José Antonio Primo de Rive
ra, al eumplirse los veintiocho 
años de su muerte, así como de 
todos cuantos ofrendaron su vi
da por Dios y por España.

La ceremonia, que revistió una 
extraordinaria: solemnidad, fue 
presidida por Su Excelencia el 
Jefe del Estado. La misa, oficia- 
dáT por el abad mitrado de la 
Santa Cruz del Valle de Jos Caí
dos, dom Justo Pérez de Urbel, 
fue de rito mozárabe, por es

Unesco
ha quedado en la misma situa
ción que Alemania y Rusia.

España continuará, asimismo, 
figurando como miembro del co 
mité ejecutivo para la campaña 
internacional Pro Salvamento 
de los Monumentos de Nubia al 
ser reelegido por aclamación el 
actual comité.

ROMA.—En la tarde de hoy 
Su Santidad el Papa Pablo VI 
ha recibido en audiencia espe
cial. al episcopado portugués y, 
seguidamente, al episcopado es
pañol, a los que conjuntamente, 
primero en portugués y después 
en castellano, les ha saludado 
cariñosam'ente, dedicando fra
ses de afecto a los dos pueblos 
ibéricos, de los que destacó su 
gran catolicidad. Finalmente, Su 
Santidad impartió la bendición 
apostólica a los presentes.
AGASAJO ESPAÑOL AL CAR

DENAL SUENENS
El embajador de España cerca 

de la Santa Sede, don Antonio 
Garrigues, ha ofrecido una cena 
en el palacio de España al car
denal Suenens, el cual agrade- 

pecial privilegio concedido a es
ta basílica por Su Santidad el 
Papa, Juan XXIII.

Desde primeras horas de la 
mañana, comenzaron a llegar al 
Valle de los Caídos autoridades, 
jerarquías y personalidades in
vitadas al acto, así como nume
rosos afiliados al Movimiento, 
entre los que figuraban grupos 
de falangistas que se traslada- 
ron a pie desde Madrid. También 
llegó una monumental corona de 
laurel, con los colores naciona
les y del Movimiento, transpor
tada a hombros por camaradas 
de la Vieja Guardia.

En la nave de acceso a la ba
sílica foimaba una compañía del 
batallón de Infantería del Minis
terio del Ejército, con bandera 
y banda de música, así como dos 
centurias, una de la Guardia de 

- Franco y otra de la Organiza
ción Juvenil Española.

Poco antes de las doce, llegó 
a dicho lugar Su Excelencia el 
Jefe del Estado, que vestía uni- 

. forme de jefe nacional del Mo
vimiento, acompañado por el mi
nistro secretario general, don 
José Solís Ruiz, así como por los 
jefes y segundos jefes de las 
Casas Militar y Civil y ayudan- 
te.s de Su Excelencia.

(Pasa a pág. 8).

ció la atención dedicando frases 
de elogio a la catolicidad del 
pueblo español y a los muchos 
dones que adornan a la gran da
ma nacida en España que hoy 
reina en Bélgica, la cual, dijo, 
ha sabido ganarse por su mag
nífica condición humana y pre
ciados dones el corazón de sus 
súbditos.—EFE.

Hliln Hló lauít * 
Esmia (111 Íjía!i5i

WASHINGTON. — «Habló en 
términos de dureza sobre Espa
ña» con Benito Mussolini el 25 
de agosto de 1941 y expresó su 
«sincero y profundo disgusto por 
ese país», descubren documentos 
secretos del Eje que han sido 
hechos públicos hoy.

Mussolini respondió que sería 
«torpeza» ejercer mayoi’ presión 
sobre España para moverla a 
una participación más activa en 
la guerra contra los aliados.

En el intercambio de cartas 
con Hítler sobre las relaciones 
con España, Mussolini dijo que 
debería procederse «muy come
didamente teniendo en cuenta la 
hipersensibilidad de los españo
les, lo que es una característica 
de su raza».

Los documentos relativos a 
España se incluyen en un in
forme de 1.035 páginas con el tí
tulo de «Documentos sobre polí
tica exterior alemana 1918-1945», 
que acaba de salir a luz editado 
por el departamento de Estado.

«Una formación montañosa 
—dicen los documentos—seme
jante al peñón de Gibraltar ha
bia sido hallada en el Jura fran
cés, en la cual unidades alema
nas especializadas habían reali
zado prolongadas prácticas con 
gran entusiasmo y eficacia. Si 
Franco se hubiese decidido, en 
enero o febrero los grandes mor 
teros especiales de 620 milíme
tros hubieran sido extremada
mente eficaces contra Gibraltar, 
gracias a su potencia destruc
tora.

otra parte del informe con
tiene una serie de memorandums 
del embajador alemán en Espa
ña, Eberhard von Stohrer, al mi
nistro alemán de Asuntos Exte
riores, señalando la posibilidad 
de provocar un conflicto en el 
seno del Gobierno español.— 
EFE.

IV AVILA
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AVILA HACE MEDIO SIGLO
Sesión del Ayuntamiento

Tres subastas se han verifica
do para adquirir la cebada que 
han de comer las 12 muías que 
posee el Municipio para su ser
vicio. Y todas desiertas. Nadie 
hace caso de ellas por los pre
cios de adquisición que señala el 
Concejo. Y se va a la cuarta 
mejorando algo los precios, 
mientras tanto se autoriza la 
adquisición de la que se vaya 
necesitando. Informa el arqui
tecto don Emilio González, so
bre el alcantarillado del barrio 
de Nebreda y Calleja del Moro. 
Dan las gracias los vecinos de 
aquellos barrios, a los que han 
intervenido en ello.

—El Ayuntamiento, a su de
bido tiempo, expresó su gratitud 
a Su Santidad el Papa y al se
ñor obispo por haberle transmi
tido el acuerdo papal del resta
blecimiento de la Festividad de
Santa 
bre.

—El 
ocupa

Teresa el día lo de octu-

señor Alvarez (Pepillo) se ■. 
de los retretes públicos. !

Los existentes, consistentes en 
desaguaderos con protección de 
enormes latas son pocos, aunque 
ya ve que están adecentados. 
¿No podría consultarse al señor 
arquitecto y al contador del 
Ayuntamiento don Hipólito Gon 
zález si sería posible en nuestra 
plaza del Mercado Grande y en 
Mercado Chico construir evacua
torios más decorosos, similares a

banda sin que tenga todos los 
años que andar aquí y allá a por 
música para la solemnidad pa
triótica de la Jura (sirva esto de 
ejemplo). • ¿Manera de llevarse a 
cabo? Nos lo va a decir el con
cejal don Mariano Fournier, 
quien está haciendo gestiones a 
este fin. El Ayuntamiento, per
suadido del bien que ha de re
sultar teniendo una muy exce
lente banda de música .y com
prendiendo que él solo nunca 
podrá 'tenería, porque dos y tres 
y cuatro reales diarios que se da 
a los músicos no es para que es
tos puedan dedicarse, como es 
debido, a este menester filarmó
nico y'estas remuneraciones no 
pueden ser aumentadas por ca
recer el Concejo de dinero para 
ello, y sabiendo que la Academia 
de Intendencia desearía tener 
banda de música a su disposi
ción para los actos que la nece
site, se puso al habla con los je
fes de la misma, todos tan cul
tos, sobre todo su actual direc
tor señor Aizpuro. Le expuso el 
plan del Concejo y es el que si
gue: Formar una banda de mú
sica, con 22 plazas por lo menos; 
claro es con su instrumental y 
repertorio propios. Banda de 
música, que, al ser mayo"’ el 
concurso económico de la Aca
demia a tal fin, seria dirigida 
por un músico militar.

(Continuará)

Delegación Administrativa 
de Educación Nacional de 

la provincia de Avila
Comisión de 

Ayuda Familiar
| En cumplimiento del artículo 
; 10 de la Ley de Ayuda Familiar 

de 15 de julio de 1954 y 3.” de la 
Orden de la Presidencia del Go
bierno de 17 de agosto de 1954, 

, se comunica a todos los maes- 
i tros en activo y los jubilados, 
! viudas pensionistas y huérfanos 

del Magisterio que reciban la 
Ayuda por conducto de esta Co
misión o por la Delegación de 
Hacienda respectivamente, que 
el plazo de presentación de de
claraciones juradas para el pe
ríodo anual de 1965, ya sea en 
concepto de renovación o de pri 
mera solicitud, en su caso, será 
el comprendido entre los días 1
y 15 del próximo 
bre, con arreglo 
familiar que les 
día l.° del citado 
bre.

mes de diciem- 
a la situación 
corresponda el 
mes de diciem-

Delegación de Industria de Avila
INSTALACION de una línea, trifásica, en forma de anillo, para 15.000 

V., que partiendo de la Subestación de Santo Tomás rodeará el 
casco urbano de la Ciudad para volver a cerrarse sobre dicha 
Subestación.

Peticionario: ELECTRA ABULENSE, S. A.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de la Presidencia 
del Gobierno número 362/1964 de 13 de febrero, se hacen públicos los 
terrenos y. propietarios de los mismos afectados por la referida ins
talación, para los que la Empresa peticionaria solicitó servidumbre 
de paso.

Los propietarios pueden elevar las oportunas reclamaciones, ante 
el ingeniero jefe de esta Delegación de Industria, o los alcaldes de 
los respectivos Ayuntamientos en el plazo máximo de 30 días.

RELACION DE PROPIETARIOS AFECTADOS POR LA INSTALACION:

NOMBRES

los que en Madrid se han 
Cho.

—El asiuito de la Música. 
Academia de Intendencia'

he-

La 
no Soipientalt Him

tiene banda de Música. Y es una 
pena ver a nuestros caballeros 
alumnos tan marciales siempre 
y a sus jefes desfilar sin músi
ca. Así es que la gente ve muy 
bien las gestiones incesantes que 
se están realizando para que sea 
posible a ese importante Centro 
de instrucción Militar tener una

f Programas para
B mañana día 21

SOBREMESA
1,00, Avance de telediario; 1,03, 

Documento; 2,00, sonría, por fa
vor; 2,50, En Antena...; 3,00, Tele- 
diaiio; 3,20, Pin d.e semana; 3,40, 
Edición especial; 4,00, Sesión de 
tarde; 5,45, Final,

INFANTIL

BUENOS AIRES.—El diputado 
nacional del partido justicialista 
de Juyjuy, doctor David J. Ca
sas, se presentó a la Comunidad 
Salesiana que reúne anteceden
tes para la canonización de Ce- 
ferino Namuncura, el «indie san
to», refiriendo que «viajando en 
automóvil por una zona desér
tica y tórrida del Norte, al her
vir el radiador lo destapó y su
frió una quemadura en el ros
tro, pero al invocar a Ceferino 
Namuncura los efectos de la 
grave quemadura fueron anula
dos por una extraña coiTiente 
de aire frío que sobrevino inex
plicablemente».—EFE.

Aquellos que tuviesen altera
ción familiar presentarán la de
claración oportuna, acompañada 
del Libro de Familia, en la De
legación Administrativa de Edu
cación Nacional de esta provincia.

Los que estando én activo omi 
tiesen este requisito de presen
tación en el plazo indicado, po
drán efectuarlo en la primera 
quincena de febrero próximo, 
pero causando alta el 1." de mar 
zo siguiente, con pérdida de las 
mensualidades de enero y fe
brero, según determina el ar
tículo 1.® de la Orden de la Pre
sidencia del Gobierno de 
febrero de 1958 (B. O. del 
do del 25).

Los jubilados, viudas y

19 de 
Esta-

huér-
fanos, obligados a presentar su 
declaración en el mismo plazo.
que omitiesen este 
to no causarán alta 
siguiente al de la 
de su declaración, 
de los atrasos que

cumplimien- 
hasta el mes 
presentación 
con pérdida 

hubiesen po-
dido corresponderlos 
aquélla a su debido

Los maestros en

de realizar 
tiempo.
activo que

5,46, Sólo para m e no res;
Nuestro amigo el libro; 6,30; 
gato.

6,00, 
don

NOCHE
7,00, Teatro de la juventud; 

La aventura de la música;
8,00,
8,30,

Pulpa de remolacha 
de las fábricas de Valladolid, 
León, Burgos. Ccmsultad precios. 
Hijos Abel - González. Teléfono 

21609. Valladolid.

dejasen pasar ' el 2.*^ plazo de 
presentación, se entenderá que. 
renuncian al derecho que pudiera
corresponderles para 1965.

EL PRESIDENTE DE LA 
MISION PROVINCIAL.

CO-

Campeones; 9,00, La escuela de los 
maridos; 9,30, Tel ecrónica; 9,45, 
Telediario; 10,00, Avance de pro
gramas; 10,30, Dick Van Dyke; 
10,30, Sábado 64; 12,00, Confiden
cias; 12,30, Telediario, el programa 
de mañana, despedida y cierre.

Ifui^
TUSA

IBERIA
Diferente a todos 

Asistencia técnica garantizada 

García & San Frutos, s. L
Avenida José Antonio, 22 

Teléfonos 1034 y 2481
Representante para esta provincia

D. Manuel Arines Martínez
Plaza Zurraquín, 1.—Teléfono 1267. AVILA.

Unión Eléctrica Madrileña, S. A............. 
D. Angel Manglano Amores Bueno......... 
D. Anastasio! Núñez .............. ,......................
Diosdado Encinar........  .................. . ........
Carretera vieja de Toledo ..........................  
D. Anastasio Núñez......................................
Exemo. Sr. D. César Jiménez Arenas ... 
Exema. Diputación Provincial ................
Vereda de las mozas ..................................  
D. Tomás Jiménez A.....................................
Camino del Cerezo ........................... .........
D.» Inés Aboín Pintó .................... . .........
Río Chico.........................................................
D.a Inés Aboín- Pintó ... ............................ 
D. Enrique Aboín Martín...........................
Río Chico .........................................................
D. Enrique Aboín Martín...........................  
Camino del Cerezo .......................................
D. Enrique Aboín Martín......................... .
D.a Inés Aboín Pintó ...................... .........
Vereda...............................................................
Exema. Diputación Provincial .......   ...
D. Enrique Aboín Martín ...........................
D.^ Inés Aboín Pintó.....................................
Camino Viejo de Sotillo y Cañana ... ;.. 
D.a Francisca Pardo Jiménez....................  
D. Tiburcio Rodríguez.................................  
Exemo. Ayuntamiento de Avila ..............  
Exemo. Sr. D. César Jiménez Arenas .., 
H. de Francisco del Ojo ...........................
Exemo. Ayuntamiento de Avila.............. 
Río Chico .......................................... ,.............
Exemo. Ayuntamiento de Avila..............
D. Pantaleón Pérez.....................................
Carretera de Avila a Casavieja..............
D. Jacinto Alfayate.....................................

■ D.a Emiliana de Blás .................................
D. Ricardos García, de Blás....... ................. 
D.® Trinidad García ............................   ..
D. Angel García...........................................
H. Alberto Muñoz Morera.........................
D.f' María Blanco San Segundo .............
Exemo. Ayuntamiento de Avila.............
Camino de la Luz ... .................................
D. Alberto Muñoz Morera.........................
Electra Abulense, S. A.................................. 
D. Mateo González González...................
D. José Luis Herrero...................................
Exemo. Ayuntamiento de Avila.............. 
H. de Francisco Ramírez ..........................

. Río Adaja.......................................................
Cordel de ganados sobre el puente viejo 
Carretera de Villacastín a Vigo (Puen- 

i te Nuevo) .....................................................
Exemo. Ayuntamiento de Avila...............
Cordel de ganados .......................................

1 Exemo. Ayuntamiento de Avila,...............  
i D. Santiago Hernández García...............  
i Exemo. Ayuntamiento de Avila............... 
i Carrera al Batán........  ................................

• ; Exemo. Ayuntamiento de Avila...............
D. Cándido Velayos Pacho ...................  

i Exemo. Ayuntamiento de Avila...............  
, Camino Colegio Ferroviarios ....................

D.a Antonia y D.“ Teresa San Román ... 
RENFE (Unea Salamanca) ...................... 
D.* Antonia y D.^ Teresa San Román

Colino............................................................
Camino a la Fuente Buena .....................  
H. de .José Benito Martín ..............  .........
Carretera vieja de Valladolid..............  
D.a María Rodríguez de Pablo .........  
RENFE (Línea VaUadolid) ................  

. D.‘^ María Rodríguez de Pablo ..............

Idem .....
Idem .....

Termini municipal Núm. de Apoyos

AVILA.......... 1
Idem .........
Idem ......... 2-3-4
Id em ......... 5
Idem .........
Idem ......... 6-7
Idem .........
Idem ......... 8-9-10
Idem ..... ..
Idem ......... 11
Idem .........
Idem ..........
Idem ..... ■..
Idem ......... 12
Idem .........
Idem .........
Idem ..... ..

. Idem .........
, Idem....... .. 13

Idem .........
. Idem ..... •

Idem ......... .... 14-15-16-17-18
, Idem ......... 19
. Idem ........ 20

Idem .........
Idem ......... 21
Idem ........ . 22
Idem .........
Idem ......... 23
Idem .........
Idem ......... ,... 24
Idem ........
Idem ........ .... 25
Idem ........ 26
Idem ........
Idem ........
Idem ........ 27
Idem ........
Idem........
Idem ........
Idem ........ .... 28
Idem ........
Idem ........ 29-30
Idem ........
Idem ........ 31-32
Idem ........ 33-34-35-36
Idem ........
Idem ........ 37
Idem ........ 38
Idem ..... 39

Idem .....
Idem .....
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Ante el Pleno deB Consejo Económico Sindical

La comarca de Barco de Avila y pueblos de la Ribera del Tormes, 
PLANTEARON SUS ASPIRACIONES Y SUS PROBLEMAS

Como colofón ,a unas jornadas 
de trabajo y estudio ayer, en 
Barco de Avila, se celebró la se
sión de Pleno del Consejo Eco
nómico Sindical Comarcal que 
había reunido representaciones 
de los pueblos del partido judi- 
cfal barcense y los enclavados 
en la ribera del Tormes, en- las 
estribaciones de Gredos.

Después de una sesión previa 
de intenso trabajo celebrada 
por la mañana, después de acu
dir todos a la misa de Espíritu 
Santo con que se iniciaron las 
tareas, a las cinco de la tarde 
tuvo lugar, en el salón del Cine 
Lagasca, el Pleno del Consejo 
Económico Sindical Comarcal. 
Presidían con el delegado pro
vincial de Sindicatos, don Se
bastián Pérez Bellido, el alcal
de y jefe local del Móvimiento de 
Barco de Avila, don Regino Gon
zález; vicesecretario provincial 
de Ordenación Económica, don 
José Gutiérrez; delegado comar
cal de Sindicatos, don Anrado 
Alvarez y otras jerarquías y re
presentaciones. .

En primer lugar don Félix 
Lanciego Alonso, jefe de Esta
dística de la O. N. S. y uno de 
los que más de cerca ha seguido 
las tareas de preparación de es
te Consejo, dio entrada a los 
presidentes de las diferentes po
nencias, don Antonio Espinosa, 
don Angel Jiménez Millán, don 
José Sayans Mañoso, don Fran
cisco Montero, don Jesús Vicen
te González, don Antonio Gon
zález Rodilla, don Adolfo Pala
cios y don Regino González, que 
leyeron sus conclusiones ante el 
Pleno del Consejo.

Posteriormente hizo uso de la 
palabra el vicesecretario provin
cia de Ordenación 'Económica, 
señor Gutiérrez, que se refirió a 
la misión y contenido de estos 
Consejos Económicos Sindicales, 
interviniendo después el alcalde 
de Barco de Avila, señor Gonzá
lez, que expresó su satisfacción 
por haber .sido designada esta 
viUa del Tonnes corno lugar ini
cial de estos Consejos, agr-ade- 
ciendo a la Organización Sindi
cal y a su delegado provincial la 
constante preocupación y ayuda 
Que a los públicos de Barco y- su 
comarca vienen prestando y con- 
c uyendo su brillante discurso 
recabando una vez más de todos 
®u continuidad en este sentido 
de unidad comarcal que Barco 
ba sabido lograr.

A continuación hizo uso de la 
palabra el -delegado provincial | 
de Sindicatos, señor Pérez Belli
do, en cuyo discurso, que trans
cribimos a continuación, hizo un 
auténtico resumen de lo plan
eado en el Consejo Económico 

Lmdical Comarcal.
El señor Pérez Bellido comen

tó su intervención señalando:
Alguien ha dicho que el signo 

ojstintivo de la política de los 
tempos actuales en relación con 

c de los tiempos pasados estri- j 
a en el valor e importancia que 

antes se concedía a las palabras, 
QUe lo eran todo o casi todo, y 
en. la poca importancia que ahor
ra tienen si no van seguidas de 
una acción, de unas obras, de 
Unas realizaciones.

Hasta tal punto era eso así 
QUe entonces se medía el valor

La Asamblea, emotiva e interesante, fue presidida 
por el delegado provincial de Sindicatos con otras 

jerarquías 11 representaciones
de los políticos por la categoría 
de sus discursos, llenos de fra
ses solemnes, de lirismos exal
tados, (aunque no respondieran 
a una realidad positiva y aun- 

"que no reflejaran la verdad.
lia política de ahora es la po

lítica de la gestión, de las reali- 
zlaciones, de las obras) que se 
ven, que se tocan y se sienten, 
la que se traduce en cifras, en 
edificios, en pantanos, en fábri
cas, en regadíos, en carreteras, 
en política de acción.

Ya José Antonio, en su discur
so fundacional, abominaba de la 
palabrería liberal para reivin
dicar el respeto a la auténtica 
libertad del hombre, y repudia
ba el canto de unos supuestos 
derechos individuales que nunca 
podían cumplirse en casa de los 
famélicos, para exigir que al 
hombre,, como miembro de la co
munidad política y por el simple 
hecho de serlo, se le diera una 
manera de ganarse con su tra
bajo una vida humana, justa y 
digna.

Es, pues, en este orden doctri
nal, Sobre estos principios de la 
más entrañable doctrina nacio
nal-sindicalista, acorde con la 
concepción política de los tiem
pos actuales, que la Organiza
ción Sindical española ha crea
do esta institución de los Con
sejos Económicos Sindicales. Es 
sobre esta doctrina, en cumpli
miento de esta exigencia «Jose- 
antoniana» que vosotros, todos los 
que habéis colaborad;- en el Con 
.sejo Económico Sindical Comar
cal de la zona de Barcoi de Avila, 
habéis actuado. Y en ese afán 
de proporcionar a cada uno de 
vuestros conciudadanos ese me
dio de obtener una vida justa, 
una vida humana, una vida dig
na, habéis estudiado las circuns
tancias de vuestra comarca, ha-, 
béis planteado los problemas que 
las mismas presentan y habéis 
propuesto unas soluciones. Lo 
habéis hecho en forma realista,' 
consciente e incluso, he de re
saltarlo, patriótica y humúde, 
porque no habéis olvidado, como 
en algunas de las Ponencias se 
dice, al pedir vuestro interés 
particular, el bien común y el 
interés de la Patria.

En ocho Ponencias habéis re
sumido lo más importante de 
vuestros trabajos: en regadíos 
señaláis, la fosilización, la falta 
de progreso en los aprovecha
mientos, que permanecen igual 
que en las antiguas generacio
nes, utilizándose rutinaria e ina 
decuadamente, y para la correc
ción de esta anacrónica situa
ción, proponéis, como posible, el 
proyecto de Moncabril, amplia
ble con el de Hoyos del Collado, 
la Laguna del Barco, con su do
ble aprovechamiento para riego

Ipil 1 usíoiii tn Mlsciiela Velasco
pe le oaranliza nna rápida y eiitiente enieñanza
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y energía eléctrica, el embalse de 
Avellaneda, el aprovechamiento 
del Río Becedas, la utilización de 
la Laguna de la Nava del Barco, 
el embalse de la garganta de los 
Caballeros de la Laguna del Du
que y, cosa muy importante, la 
creación de depósitos regulado
res de aguas que permitan una 
mejor utilización y aprovecha
miento en Barco, Navatejares, 
Umbrías, Tormellas y La Horca- 
jada, Sin descuidar tampóco lla
mar la atención en orden al re
vestimiento de los cauces que ac
tualmente existen que, fabrica
dos de una manera primitiva, 
hacen que se pierda una gran 
cantidad de agua por filtracio
nes, absorciones, obstrucciones y 
defectos de toda clase.

Dedicáis una especial atención 
a Moncabril, para cuyo estudio 
habéis constituido una comisión, 
y así expresáis la alarma que os 
produce la posibilidad de que no 
se tenga en cuenta los intereses 
agrícolas y ganaderos, primor
diales, esenciales, básicos de la 
zona, al realizar este proyecto, 
y es por eso por lo que pedís se 
vuelva a estudiar, en el sentido 
de coordinar, los fines de obten
ción de energía hidroeléctrica 
con los de un mejor aprovecha
miento para el riego de pastos,, 
siembras y huertos, aunque con 
esa humildad y patri-otísmo a 
que antes me refería, subordi
nando todo ello al bien común, 
y al interés nacional.

Inmediatamente pasáis, en una 
tercera Ponencia, a ocuparos de 
la repoblación forestal y de los 
pastizales. La sola enunciación 
del tema es ya un claro exponen 
te de la preocupación que el 
Consejo siente por este tema tan 
importante y tan vital para el 
país y que vosotros habéis tra
tado no sólo con un criterio rea
lista sino con un sentido emi
nentemente práctico, que los téc 
nicos han de tener en cuenta a 
la hora de desarrollar su labor, 
paia que ella sea beneficiosa no 
sólo para los hombres de esta 
comarca sino para la riqueza 
de la Nación.

Digna es también de admirar 
la atención, el cariño con que 
planteáis problems a tan impor
tante y tan humano como es- el 
de la enseñanza y formación pro
fesional y, atentos a las corrien
tes más modernas, teniendo en 
cuenta la atomización que en 
cuantos núcleos de población 
existen en la zona, proponéis la 
concentración de las escuelas de 
primera enseñanza, el reforza
miento y conveniente dotación 
del Colegio de «San Pedro del 
Barco» y la creación de algún 
centro de formación profesional, 
instituto laboral o alguna insti
tución de esta naturaleza, que 

prepare a los hombres para po
der trabajar en las actividades 
industriales que aquí hayan de 
crearse o para que, si en un día 
tienen que emigrar, no sean sim
ples peones sin especialidad, que 
necesariamente han de cubrir 
los puestos más inferiores de las 
plantillas laborales, sino especia
listas capacitados para cubrir 
puestos importantes en la indus
tria, en el comercio o ten los 
servicios.

Tampoco el turismo podía ser 
olvidado en unos momentos en 
que los ingresos por este con
cepto constituyen la partida más 
importante de adquisición de di
visas extranjeras por el Estado 
español, y como Barco de Avila 
y su comarca, como todos los 
pueblos que aquí están repre
sentados tienen, lo que podría
mos llamar, la infraestructura, 
la base para el desarrollo de un 
turismo que busque bellezas na
turales, historia o deporte, vos
otros lo ponéis de manifiesto y 
queréis prepararos para recibir
lo en condiciones de competen
cia con cualquier otra zona del 
país. Por eso pedís buenas ca
rreteras, con mejora y amplia
ción de las existentes, hoteles, 
campings y cualquier otra clase 
de establecimientos donde aco
ger a los forasteros, defensa de 
la caza y de la pesca, instalacio
nes que hagan cómoda y atrac
tiva la estancia en esta zona, y 
recomendáis esas cosas que pa
recen elementales pero que son 
tan importantes como limpieza. 
pintura, información, educación, 
etcétera, etcétera.

Pasamos ahora a una Ponen
cia que desde el punto de vista 
económico tal vez sea la más 
importante, y es la de «Ganade
ría». La ganadería en Barco da 
Avila no es ya solamente im
portante desde el punto de vis
ta socioeconó'mico sino incluso 
desde un punto de vista histó
rico y tradicional; no en balde 
esta zona tiene su propia raza, 
su ganado barqueño, célebre en 
toda España, y cuyos sementa
les se están exportando a diver
sas regiones para mejorar la ca
lidad de las especies indígenas 
que, quiérase o no, degeneran 
cuando no se les inyecta sangre 
nueva. Los miembros de esta Po
nencia hacen ún estudio de ca
da especie y al estudiar el gana
do vacuno propenden a la doble 
explotación de carne y leche y as
piran a la mejora de las razas sin 
olvidar la autóctona bárqueña; 
manifiestan su alarma ante la 
disminución del ovino y, cosa 
curiosa, cuando por todas par
tes se- está tratando de eliminar 
y atacar al ganado cabrío, ellos 
hacen una defensa de esta vaca 
del pobre y nos demuestran que 
es la especie ganadera más im
portante. Gon criterio realista se 
ocupan del ganado asnal, del 
mular y del caballar, de la avi
cultura y de la apicultura y, en 
relación con todo ello, plantean 
problemas en orden a la higie
ne, sanidad, alimentación y, co
sa muy importante y de actua

lidad, a la comercialización de 
los productos de la ganadería, 

, en cuyo sentido, incluso, lanzan 
j una sugerencia dirigida a gana

deros de otras zonas, a ganade
ros de la capital de la pro.vlncia, 
y propugnan la Central lechera 
provincial, organizada en sis. te- 

. ma cooperativo, pues, como ellos 
i dicen, debe ser propiedad de los 
i ganaderos para que los benefi- 
1 cios recaigian sobre ellos. Esta 
‘ importante Ponencia puede re

sumirse en seis puntós:
Mejora de razas, mejora de al

bergues e instalaciones, mejora 
Í de pastizales, vigilancia y cuida

dos sanitarios, formación y ca
pacitación profesional del gana
dero y creación o establecimien
to para la transformación e in
dustrialización de los productos 
sobre la base de la cooperación.

Estas conclusiones encajan 
perfectamente dentro de la sép
tima Ponencia, que lleva la de
nominación de «industrialización 
y cooperación». Ya véis cómo el 
sólo enunciado de la Ponencia 
nos anuncia la mentalidad, la 
intención que ha guiado a sus 
elaboradores; quieren los bar- 
queños, quieren los labradores y 
ganaderos de esta comarca, crear 
una industria, pero quieren tam
bién que la industria sea propie
dad de los mismos, que han de 
producir la materia prima a 
transformar y comercializar, y 
como aquí en estas tierras no se 
tiene mentalidad capitalista y de 
antemano saben lo difícil que es 

' importar capitales de otras zo- 
. ñas—que, como es natural, bus

can climas más benignos, am- 
bientes de vida más fácil y con
diciones, incluso de tipo fiscal 
más beneficiosas—, ellos ven co- 

, mo solución, tal vez como única 
j solución, el adoptar la forma y 
■ sistema cooperativista. Concreta- 
■ mente aspiran a crear los equi- 
j pos y establecimientos necesa- 
1 rios para una producción sana y 
) bien presentada, a poseer los 
i medios para una recogida y co- 
! mercialización comunitaria de 
! los productos y a montar las ins- 

talaciones necesarias para una 
i transformación de aquellos que 
' no se puedan o no convenga co- 
' mercializar en fresco. Y así se

ocupan, en la Ponencia, de los
piensos, de los sementales, de los 
alojamientos, de, los almacenes, 
de los mataderos y hasta de una 
posible fabricación de sidra, e 
industria feculera, y todo ello 
aprovechando este sistema so
cial - comunitario - sindicalista

’ que .es el sistema cooperativo.
1 A conciencia he dejado para
1 la última la Ponencia de «Po-
í blación y mejora del medio ru- 
• ral», porque siendo como es el 
' hombre el elemento, la idea, la 

finalidad de la política nacional 
sindicalista en cuanto a ser por- 

j tador de valores eternos, con un 
i alma que salvar o condenar, he- 
i mos querido de esta forma dar- 
* le la importancia que realmente 
; merece, haciendo como en los 
í espectáculos, en que los núme

ros fuertes se dejan para el fi
nal, pues si bien es verdad que 
todas las Ponencias de que aca
bamos de hablar son importan
tes y que todos los temas que 
en las mismas se han estudiado

’ (Pasa a la pagina 7).
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MERCADO CRAMPE c^aUa celebró
van a comeozar las obras de la aneva ordenación
de 
la Plaza 
de 
Santa 
Teresa
Ampiiación 
de la terraza 
del 
Mediodía.

con especial 
solemnidad 

la conmemoración 
de la muerte de 

José Antonio y el 
Dia de ios Caidos

EL JEFE PROVINCIAL DEL MO
VIMIENTO CON LAS PRIMERAS 
AUTORIDADES Y JERARQUIAS 
ASISTIO A UN SOLEMNE FU

NERAL EN LA SANTA

Al conmemorarse hoy el XXVIII 
! aniversario de la muerte de José 
! Antonio y Dia de los Caídos, en 
1 Avila, organizados pox' la Jefatura 
¡ Provincial del Movimiento se hance- 
j lebradp diversos actos desde prime- 
! ra hora hubo una guardia de honor 
■ en la que participaron miembros de 

Juventudes, Militantes y Vieja Guar
dia que, a las seis y media de la ma
ñana concurrieron' a una misa que 
se ofició en el templo de la Santa.

Posteriormente, a las doce y .me
dia, la Comunidad carmelitana ofi
ció un solemne funeral, dando guar
dia al túmulo las primeras autori-

Calzada con doble circulación y aparcamientos laterales.—Paseos con ban 
eos y jardines.—Nuevo emplazamiento del Monumento a la Santa
que sustituirá al actual

dades y jerarquías y los 
del Consejo P rovincial 
miento.

Presidían con el jefe

miembros 
del Movi-

provincial

El día 2 del próximo mes de di
ciembre, a las 12 horas, tendrá lu
gar en la Delegación Provincial del 
Ministerio de la Vivienda en Avila, 
la apertura de pliegos para concu
rrir a la subasta para la ordenación 
de la plaza de Santa Teresa de nues
tra capital, con arregló a la Me- 
'moria. Pliego de condiciones. Pre
supuesto y Planos que forman el 
•proyecto confeccionado por el arqui- 
-lecto don Antonio Labrada en cum
plimiento de instrucciones de la Di- 
.rección General de Arquitectura.

Este proyecto se refiere a una 
.transformación de la plaza en or
den a una mejor ordenación en su 
circulación y la máxima ampliación 
posible de la terraza del Mediodía. 
•Teniendo en cuenta que los cierres • 
de perspectiva del eje mayor son 
dos conjuntos arquitectónicos de 
.primera calidad Las Murallas en su 
tramo correspondiente a la Torre 
del Homenaje y Puerta del Alcázar, 
y en el opuesto la iglesia parroquial 
de San Pedro, de traza románica de 
muy bellas proporciones y pureza 
de estilo.

En el proyecto de ordenación se 
ha considerado fundamental mante- 
:ner el eje de la calle del Comandan
te Albarrán, que además de propor-

cionar una mayor claridad 
circulación, determina una 
más directa hacia el fondo 
murallas o a la iglesia de San

en la 
visión 

de las 
Pedro,

ferenciás de rasantes en 
tos espacios.

El actual monumento a 
resa desaparecerá y será

los distin- ’

Santa Te- 
sustituido

Instituto Provincial 
de Sanidad

ANUNCIO DE SUBASTA

El día 28 del presente mes de 
noviembre y a las 12 de la ma
ñana, tendrá lugar en el Insti
tuto Provincial de Sanidad, ca
lle San Juan de la Cruz, núme
ro 30, la subasta de un coche 
turismo marca FIAT 1.100 y de 
un automóvil-ambulancia, mar
ca COMMER, bajo el pliego de 
condiciones qbe se encuentran 
en las oficinas del mencionado 
Organismo, donde pueden exa
minarse todos los días laborables 
de las 11 a las 13,30 horas.— 
AVILA, 14 de noviembre de 1964. 
El jefe provincial de Sanidad, 
director del Instituto, F. Cer
meño.

según el sentido en que se circule.
Este eje de circulación, al desem

bocar. en la plaza se transforma en 
calle de doble dirección con circu
lación separada y perfil de rodadura 
de seis metros, situándose a ambos 
lados aparcamientos: en profundi
dad al lado de los soportales y en lí
nea en el opuesto. Esta doble circu
lación resuelve sus acuerdos con la 
calle de San Segundo y la calle Ba
jada a Sonsoles, con una ruleta que 
al mismo tiempo que ordena el trá
fico, obliga a la disminución de ve
locidad necesaria para mayor segu
ridad, dados los cortos radios de las 
curvas de acuerdo entre alineacio
nes rectas.

Consecuencia de este trazado via
rio es el ensanchamiento notable de 
la terraza orientada a Mediodía de
lante de los soportales, y que cons
tituye un centro muy importante pa
ra la vida de relación, por su orien
tación, tradición y emplazamiento.

El lado opuesto de la Plaza, ante 
el edificio de la Caja de Ahorros, 
presenta el problema de armonizar- 
una cota media negativa de un me
tro sobre la rasante de la nueva ca
lle al constituir puntos fijos las ra-

por otro que habrá de instalarse en 
un rincón de la Plaza, en el lugar 
que actualmente ocupan los evacua
torios que serán convertidos en bi
blioteca. Este monumento consistirá 
en una ^cuitará casi a ras del suelo, 
cercada por un relieve a manera de 
retablo, desarrollando escenas de la 
vida de la Santa. La limitación de 
los espacios de fondo será con. ma
sas verdes de setos altos y pinos 
castellanos, y hatotá algúh banco
para el que quiera 
la Gran Mística.

Para sustituir a 
que desaparecen.

meditar junto a-

los evacuatorios 
se construirán.

otros nuevos en un lugar próximo, 
bajo el actual paseo del Rastro.

j Los datos precedentes han sido 
tomados de la Memoria del Proyec
to, en la que se hace constar que
para el planeamiento de 
previamente consultados 
tisimo señor Obispo de 
el excelentísimo señor

éste fueron 
el excelen-

1a Diócesis, 
gobernador

civil, el ilustrísimo señor alcalde- 
presidente del Ayuntamiento y la 
Delegación Provincial de la Vivienda,

Opinan los lectores

los cuales se mostraron conformes 
en que el desarrollo» de dicho pro
yecto tuviera muy en cuenta el pro
blema viario y de aparcamiento y 
un mayor desarrollo de la zona de 
relación contigua a los soportales.

Con estas explicaciones y la con
templación del plano de la Plaza, 
cuya ordenación se proyecta, y, que 
publicamos entre estas líneas, ten
drán nuesti’os lectores una clara vi
sión de como ha de ser la futura 
Plaza de Santa Teresa, cuyas obras 
comenzarán en breve y cuyo presu
puesto asciende a 2.815.175,93 pese
tas, que satisfará la Dirección Gene
ral de Arquitectura.

universidad de salamanca
CATEDRA DE PATOLOGIA 

GENERAL

Prof. Dr. A. Balcells-Gorina

SESIONES CLINICAS

El próximo sábado, día 21, tendrá 
lugar la acostumbrada sesión clínica, 
que dará comienzo a las once de la 
mañana en el aula de la cátedra.

Se 
sos :

1.
2.

presentarán los siguientes ca-

Esclerosis pulmonar.
Tuberculosis pulmonar en

del Movimiento y gobernador civil, 
el gobernador Militar, alcalde de la 
ciudad, presidente de la Diputación, 
subjefe provincial del Movimiento; 
teniente coronel jefe de la Guardia 
Civil y otras personalidades. Tam
bién asistió el vicario general de la 
Diócesis, en su sitial del présbite-, 
rio.

Al final del funeral se rezó un res
ponso. Autoindades y jerarquías se 
trasladaron a la Cruz de los Caídos, 
en la Plaza de Pedro Dávila, depo
sitando ante ella la ofrenda simbó
lica de las cinco rosas y una coro
na de laurel, cantándose el Cara al 
Sol y dirigiendo las aclamaciones fi
nales el jefe provincial del Movi
miento, y gobernador civil, señor 
Vaca de Osma.

Esta tarde, a las siete y media, en 
el templo de la Santa, se rezará el 
Santo Rosai’io.

Asociaciún de Padres 
de Alumnos del instituto 

Nacional de Enseñanza 
Media de Avila

CITACION

santes de las edificaciones actuales. 
Esta condición obliga a ensanchar 
sensiblemente la acera correspon
diente a dicho lado para que el te
rraplén que tiene que salvar dicho 
desnivel no ahogue las plantas bajas 
de las edificaciones, y para evitar el 
efecto visual de '‘corte” de dichas 
plantas bajas desde la acera opües-

1 ta. El terraplén irá decorado con 
jardinería y encachado de piedra de

i carácter decorativo en ritmo alter- 
1 nado con las fajas de jardinería, la

cual se concentrará principalmente 
' en el espacio abierto frente a la

iglesia de San Pedro, el nuevo em
plazamiento del monumento a San
ta Teresa y los dos faldones de mu
ralla aparentes en la plaza.

El paseo delante de los soportales 
y en general los espacios destinados 

i a este fin, se han limitado con un 
pretil de piedra de sillería de gra-

La más imooríante 
actualidad de Avila es...

—Politicamente?...
—Bajo el punto de vista 

económico?...
—Bajo el punto de vista so

cial?...
—Obras Públicas?...
—Enseñanza?...
—Con vistas a la futura 

campaña turística?...
—En el campo?...
—En Las entidades mayores 

de población?...
—En los pueblos pequeños?...

♦ * *

nito de 45 centímetros 
finalidad de asiento y 
constructivamente ias

de altura con 
para facilitar 
pequeñas di

¿Quieren los lectores con
testamos?... Sus cartas pue
den ser una valiosa orienta
ción para el desarrollo de 
nuestros intereses comunes.

maestros (Pendiente de la sesión 
anterior),

3. Tumoración intratorácica. Doc- 
tro Sánchez de Vega.

4.
tor

5.

Enteropatía en lactante. Doc- 
Pablo González.

Pleuroneumopatia en lactante.
Doctor R. Escribano, 
Salamanca, 19 de noviembre de 1964.

Se convoca Asamblea General 
de esta Asociación el día 22 del 
actual a las 11 de la mañana, en 
el Instituto de Enseñanza Me
dia, del Paseo San Roque.

NOTA: Se ruega a los padres 
de los alumnos que interesen de 
los mismos la circular corres
pondiente.

El vicepresidente, Eduardo Gui
llén Perea.

iDipoiM Eiiipm u uiliniHiiii! ewii
Precisa

REPRESENTANTE PARA AVILA 
activo, dinámico, dispuesto a recibir formación, preferible con expe

riencia pero no indispensable.
Elevado.s ingresos por comisiones con fijo asegurado.

Estableceremos contacto personal con los interesados en
próximo viaje.

Escribir adjuntando historial Indicando si sería dedicación absoluta
o parcial al número 812 de EL DIARIO DE AVILA...
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Una semana de Concilio
(Crónica desde Roma]

Penúltima semana Conciliar. San ; 
Pedro comienza a pregustar la nos
talgia de tantas túnicas moradas, 
negras, blancas de los 2.300 padres 
Conciliares, a punto de surcar los 
aires o los mares, camino de sus 
diócesis respectivas. Tal vez, ante 
la inminencia de la partida, esta se
mana ha estado sumamente movi
da Se habló de las MISIONES, des
pués de finalizar el debate sobre el 
MUNDO MODERNO, de los RELI
GIOSOS y de los SEMINARIOS. Y, 
entre tanto esquema, una nota viva, 
caliente de sencillez y amor, el pre
cioso gesto de Pablo VI donando a 
los pobres de todo el mundo, la 
magnífica tiara que un día le rega
laron sus feligreses de Milán.

La opinón pública italiana se ha 
sentido vivamente conmovida ante 
este gesto paternal, sincero, espon- 
íáneo, por lo que lleva de manifes
tativo. “Viva el Papa pobre”, ha si
do el grito que ha arrancado a la 
Asamblea Conciliar, y sin duda, a 
todos los que vivimos dia a día la 
marcha de la Iglesia en su espíritu 
reformante. ¡Qué duda cabe que 
Pablo VI ha querido dejar una lec
ción! Lección de pobreza que están 
pidiendo todos —P. P. Conciliares 
y fieles— a la Iglesia: lección de 
renuncia. Son muchas las cosas que 
sobran. “Sólo a una Iglesia pobre, 
testimonio evangélico de Cristo, la 
seguirán hoy los cristianos”, decía 
un Padre Conciliar. Pablo VI em
pezó a predicar con el ejemplo.

Finalizó el debate sobre el MUN
DO MODERNO con una animada 
discusión sobre la PAZ. Toda gue
rra atómica es hoy injusta e inmo
ral, palabras del Cardenal Alfring; 
.y en el mismo sentido Mon. Ancel: 
“Deben las naciones- renunciar a la 
guerra, y a todo aquello que es ne
cesario hoy para una guerra”. In

mediatamente se pasó a un nuevo 
esquema: RENOVACION DE LA 
VIDA RELIGIOSA”, a la vez que 
se seguían haciendo las votaciones ; 
sobre el de ECUMENISMO.

El Esquema sobre los religiosos 
ha traído a la palestra- las más di
versas opiniones. En general, se ha 
abundado en la necesidad de refor- i 
mar el texto, no convencía: dema- ■ 
siado jurídico, formalista, carente : 
de visión pastoral, no refleja el ver- * 
dadero espíritu evangélico etc... Y, J 
consiguientemente, han venido pro- | 
puestos todo el mundo de proble- ; 
mas particulares que preocupan hoy j 
a todos: ¿Cómo vivir los consejos 1 
evangélicos con un sentido de tes- i 
timonio? La pobreza religiosa no ! 
puede ser sólo individual, sino co- ! 
munitaria, de Orden. ¿Dónde radi- J 
ca la crisis de obediencia?, en los ■ 
que obedecen o también en los que j 
mandan? Muchos superiores gene- ! 
rales, y varios obispos han lamen- i 
tado que no se hablara en el texto ' 
de los religiosos que, sin ser sacer- ■ 
dotes, se dedican a la enseñanza, de 
su especial vocación; y de la falta 
de atención a los Institutos secula
res, sobre todo después que Pió XII 
consagró su forma de vida como es
tados de perfección, en el año 1942.

Y quedó tiempo para pasar a un 
nuevo esquema: LA FORMACION 
EN LOS SEMINARIOS. Una serie 
de intervenciones han dejado ya los 
hitos por donde discurrirá este es
quema. Se trata de lograr una adap
tación a los tiempos sin perder aque
llo que de espíritu y verdadero hay 
en todas las cosas, instituciones etc. 
Esta necesidad de renovación ha si
do vivamente sentida por el actual 
Pontífice, y en más de una ocasión 
repetida a los Padres Conciliares.

Por ese camino van discurriendo 
las intervenciones sobre la renova

ción en los seminarios. Aparte de 
la queja del Card. Bueno MONREAL 
porque no se ve en el esquema, des
de una visión auténticamente teoló
gica, la Vocación, es necesario no 
perder de vista el sentido apostóli
co del sacerdote en el mundo, ha 
dicho el cardenal Meyer (arzobis
po de Chicago). Desde aquí, desde 
la proyección apostólica, debe orien
tarse la formación seminarística. Es 
necesario ahondar más en las “vir
tudes naturales”, “cualidades huma
nas”; “bondad y humanidad” es lo 
que busca la gente en el sacerdote, 
ha manifestado Mons. DRZAZGA 
en nombre del episcopado polaco.

Y, por esa linea, cargando el acen
to en la necesidad de. crear un au
téntico sentido de responsabilidad 
libertad en el futuro, sacerdote, se 
ha manifestado Mon. COLOMBO, 
arzobispo de Milán.^ ‘“Es muy fre
cuente —dice— que los alumnos de 
los seminarios carezcan de la sufi
ciente madurez humana”. Mayor co- 
loquio con el mundo y colaboración 
con los laicos (Card. Dorpner).-In- 

. tegrar la espiritualidad en el apos- 
| tolado (Card. Suenene). Fomentar las 

virtudes humanas (Mons. Pernán- 
dez-Conde, Ob. de Córdoba y Jaime 
Plores, de Barbastro).

Ultima semana Conciliar en la 
que es fácil que se reduplique el 

i trabajo con Congregaciones por la 
i tarde, a fin de ultimar votaciones 
i y poder dejar definitivamente pro- 
! mulgado algún esquema.
1 Feliciano Blázquez.
i Sacerdote

O[0aD¡za[ióD National de (legoi
Numero premiado te el dio 19

458

El general Perón, en Avila
Ha visitado diversos monumentos de la ciudad 

paseando por nuestras calles
«Se trata de una visita emi

nentemente turística, sin más 
objetivo que ver Avila, admirar 

¡ sus monumentos». Uno de los 
' acompañantes del general don 

Juan Domingo Perón nos habló 
• así al manifestar nuestro deseo 
í de entrevistamos con el ex-pre- 

sidente argentino.
El general Perón llegó. esta 

mañana a nuestra ciudad con su 
esposa y acompañando a un ma 
trimonio amigo. El general ves- 

* tía con atuendo deportivo.
—Han visto la Catedral, des

pués, a primera hora de la tar
de acudieron a la Santa y han 

1 admirado otros monumentos, 
j El expresidénte Perón paseó ¡ 
. también por las calles abulenses 
: y le ha impresionado gratamen- 
t te esa lonja que como viernes se 
* improvisa frente al Aguila entre 
; tratantes y ganaderos.
i —Todo muy típico.
\ Después de almorzar firmó en 

el libro de honor del restau-
. rante:
j —«Llevo un gran recuerdo del
' Mesón «El Rastro» y espero vol

ver. Avila, 20 de noviembre de 
, 1964. Juan Domingo Perón».

Y ahí acabó nuestra informa
ción. La actualidad y la impor
tancia de todo cuanto ho}^ hu
biera podido decir el general Pe
rón nos obligó a intentar «algo 
más»,, pero tropezamos con la 
cautela y fas precauciones de 
quienes le acompañaban, mura
llas realmente infranqueables.

«Ya, ya lo sabe, se trata de un 
viaje puramente turístico».

Y nosotros, asociándolo al ma 
mentó actual de su país, nos fui
mos pensando en ese «espero 
volver» de su autógrafo al Me
són. Y cuánto habríamos dado 
por saber «cuándo».

PPL.

Usencia inton [nmeiciales
necesita corresponsales infor
mativos en esta ciudad y prin
cipales localidades de esta 
provincia. Escribir al n.® 2829 
de Publicidad Gabernet, Pe

layo, 62. Barcelona-!

V Goncurso Nacional de 
saltos de Obstáculos

EI domingo se disputará en el Palacio de los 
Deportes ei trofeo Ayuntamiento de Avila
El domingo próximo y en el cur

so de la fase más importante del 
V Concurso Nacional de Saltos de 
Obstáculos, que se está desarrollan
do en el Palacio de los Deportes de 
Madrid, se correrá el trofeo Exce
lentísimo Ayuntamiento de Avila, pa
ra el segundo clasificado de dicha 
prueba final.

El citado trofeo consiste en una 
bandeja de plata con la inscripción 
del Concurso y el escudo del Ayun-

, tamiento, grabado en su fondo.
i De esta manera se ha querido que 
1 nuestra Ciudad se halle presente en 
1 una de ias más importantes mani- 
f festaciones hípicas que tienen lugar 
■ en España.

Doña María
QUE HA

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Dolores Izquierdo Martínez
FALLECIDO EN EL DIA DE HOY EN ESTA CIUDAD _ ,

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

n. 1. p. X
4

Su desconsolado hermano don Eduardo Izquierdo Martínez; ««trinos doña Mar Goñi 
Tzmiierdo doña Dolores y don Antonio Izquierdo Goni, don Luis Martin Ferez (ExTefe ProXw ae sLidad», doña Pilar y don Luis Martín Goñi; sobrinos 

políticos, primos y demás familia,
AI participar a usted tan sentida pérdida le ruegan una oración por su alma y 

asista a los actos que a continuación se relacionan por lo que le quedarán muy

a Avila, 20 de Noviembre de 1964.

I J .ÍA« ,lAl cadáver tendrá lugar (D. m.), mañana sábado, día 21, a las once de la mañana, desde la casa mor- 
^^ 5j”*^'^j'^ ?? - . 5 3 la lalesia Parroquial de San Vicente, donde acto seguido se celebrará solemne Misa de cor- 

pZInsepuka íSnádala Santa Misa, el cadáver recibirá cristiana sepultura en el Cementerio Católico de nuestra Ciudad.

conceder ¡odnlgencias en la fo^a acostumbrada
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ACTUALIDAD DEL MOTOR
España automovilística

Nuevas versiones de Barreiros, Sava, Goggomobii g 
Tempo ibérica, para ei transporte

Más de 250.000 turismos, producción

El motor en el mundo

“”EL SALON DEL AUTOMOVIL ,
Se espera que la solicitud presen- i 

tada por España para contar con / 
un Salón del Automóvil sea apro
bada r>or el organismo competente. 
En la actualidad se vienen conclu
yendo las obras de una nave de 
30.000 metros cuadrados en el Ro 1 
cinto de la Feria del Campo. Aùïv j 
no ha sido fijada la .fecha de inau- j 
guración, pero la misma se realiza- Í 
rá en 1965. j

LA FABRICACION DE TRACTO- j 
RES NO HA ALCANZADO EN j 
SUS PRIMEROS PASOS LOS 

OBJETIVOS PROGRAMADOS EN 
EL PLAN DE DESARROLLO

Según los últimos datos publica- j 
dos sobre la marcha de la produc
ción de tractores la misma no ha 
alcanzado los niveles previstos en el 
Plan de Desarrollo. Se aprecia una ; 
restricción en la demanda debido ! 
a que existe una marcada preferen- ; 
cia por las marcas extranjej’as de : 
importación. Una gran, parte de la • 
demanda está a la espectativa de í 
las importaciones.

NUEVO CAMION BARREIROS ¡
Próximamente va a ser lanzado-' 

por Barreiros un nuevo camión con 
18 toneladas de carga, con motor de 
800 CV, de importación, pertenecien
te a la firma inglesa AEC.

El mismo ha sido estudiado espe
cialmente para el transporte de pes
cado a grandes distancias.

NUEVA FURGONETA SAVA DE
800 KILOS í

Dentro de unos meses Sava de 
Valladolid tiene proyectado lanzar 
al mercado una furgoneta para 800 • 
kilos de carga, corréspondiente a la 
patente Austin. Llevará un motor 
Diesel de 1622 centímetros cúbicos. 
6e ofrecerá en distintas versiones. 
Aún no ha sido fijado el precio.
DOS NUEVOS MODELOS TIPO 
FURGONETA DE GOGGOMOBIL

A partír de su popular Goggomo- 
bil, Munguía Industrial acaba de 
lanzar al mercado nacional dos ver
siones industriales del mismo, 
tipo furgoneta. Una de ellas lleva 
toldo plegable y la otra cubierta con 
chapa ondulada. El precio de la A 
primera es de 54.000 pesetas y 57.000 1 
pesetas la segunda.

Las características técnicas de es
tos modelos corresponden a la me
cánica del turismo Goggomobil.

FORD FABRICARA EN ESPAÑA 
TURISMOS Y CAMIONES '

Por fin, la famosa Firma norte- t 
.americana-Ford se ha decidido, tras | 
gestiones que se han mantenido des- i 
dé hace' hmehos meses, al establecí- j 
miento de las bases para un acuerdo j 
de inversión de capital norteameri- i 
cano en la empresa española Motor i 
Ibérica, S. A., concesionaria de Es- í 
paña de las licencias de fabricación j 
de vehículos industriales y tractores j 
Ford. Con el acuerdo realizado aho- ; 
ra se amplía la fabricación de la ga- i 
ma de productos Ford, incluidos los ¡ 
automóviles de turismo.

Se llega a un resultado también 
satisfactorio en cuanto a la capaci
dad de consumo del mercado en 
materia de automóviles de turismo, 
afianzándose los resultados ya co
nocidos en materia de vehículos in
dustriales y de tractores en los que 
Motor Ibérica es el primer fabrican
te español.

Al mismo tiempo se han hecho 
estudios de prospección de distintos 
países extranjeros a los cuales pu

diera orientarse parte de la produc
ción.

Amén de su proyecto de fabricar 
el turismo Taunus 12 M, la Ford 
norteamericana tiene el propósito de 
fabricar en España también los ca
miones PK de la serie alemana de 
gran tonelaje.

Tanto para los turismos como pa
ra sus vehículos industriales, Ford 
mantendrá fuertes series, que per
mitirán niveles de precios muy in
teresantes, al mismo tiempo que la 
posibilidad de abrir a los mercados 
exteriores, fabricados en España, los 
modelos que se fabriquen en la Pe
nínsula Ibérica.

MAS DE UN CUARTO DE MILLON 
DE TURISMOS, LA PRODUCCION 

PREVISTA PARA 1966
En un reciente informe, en el que 

se estudia el ritmo de la producción- 
de turismos en España y en creci
miento de la demanda en el merca
do nacional, se da como firme la 
instalación de ocho fábricas de pri
mera línea en el volumen de pro
ducción de turismos.

Se calcula que en una primera fa
se, algunas de ellas, el total de uni
dades producidas en 1966 será de 
doscientas ochenta mil de los di-

La industria
los Polos de Desarrollo

Entre Ias solicitudes presentadas 
para la instalación de nuevas indus
trias de los Polos de Promoción y 
Desarrollo figuran varias correspon
dientes a la inversión en el motor 
y derivados, y entre ellas están las 
siguientes :

En Valladolid, SEAT quiere inver
tir 15 millones para la construcción 
de material de transporte. Esta mis
ma sociedad dedica 357 millones en 
La Coruña, para reparación de vehí
culos.

Metalúrgica Santa Ana, fabrican
te para España del jeep “Land Ro
ver” va a fabricar furgonetas en el 
Polo de Burgos. Se indica que su 
factoría en esta ciudad va a em
plear a unos 500 obreros. La inver-

Sencillo método 
para evitar 

deslumbramientos
Mire por delante del haz de sus 

faros, hacia el lado derecho de la 
carretera, y nunca lo haga directa
mente a las luces de los vehículos 
que viene en dirección opuesta para 
evitar un efecto hipnótico.

Si se siente deslumbrado, haga 
una señal con sus luces, pero no 
“combata” con las mismas. Dismi
nuya la velocidad sin desviarse de 
la línea recta o deténgase en caso 
necesario. No mire directamente a 
los faros deslumbrantes. Gire lige
ramente la cabeza hacia el arcén 
o borde derecho de la carretera (al
gunos conductores guiñan también 
el ojo izquierdo). Arrímese lo más 
posible a su derecha, dejando pleno 
sitio a su izquierda, vigilando a los 
peatones y a otros vehículos lentos.

Tan pronto como haya.pasado el 
vehículo que le deslumbró, encienda 
sus luces de carretera. paj’a salir de 
la oscuridad momentánea. 1 ,w

prevista para 1966
versos modelos con lo que se habrá 
duplicado práticamente la produc
ción de 1964.

A partir de 1967, el nivel de pro
ducción se irá manteniendo al ritmo 
normal de la demanda, mantenién
dose entregas inmediatas.

S TEMPO IBERICA LANZA UNA
! NUEVA VERSION
Î Tempo Ibérica ha lanzado al mer

cado una nueva versión que viene a 
ampliar su variada y extensa gama 
de producción solucionando el trans
porte de cargas de una jnayor lon
gitud y volumen además de otros

i múltiples servicios.
i Se trata de un interesante vehícu

lo de tres ejes (tracción delantera), 
de 1.850 kilogramos de carga, cuyo 

, precio franco fábria y sin impuestos 
es de 196.000 pesetas.

Dadas las óptimas medidas con
seguidas en la caja alta de esta nue
va versión, hacen de ella la más lar
ga y de mayor volumen en este tipo 
de vehículos en el mercado.

, También anuncia la fábrica que 
’ para la próxima primavera ofrecerá 

como novedad un microbús sobre 
este mismo chasis, capaz para ca
torce plazas, y a un precio aproxi
mado de 3001)00 pesetas.

del motor y

j sión se cifra en 132 millones de pe- 
setas.

En Zaragoza va a dar comienzo 
j la fabricación del primer vehículo 
I totalmente español. Se in v ertirán 

unos 60 millones de pesetas. El 
“Sedán”, automóvil a fabricar, es 
esperado con curiosidad en el mer
cado, puesto que, aparte de ser el 

! primer utilitario netamente nacio- 
! nal, se asegura en los medios direc- 
! tivos de la empresa que su rendi- 
j miento es francamente económico, 
f Burgos ha dado un salto más es- 
í pectaoular que el de otros Polos, 
i Dunlop, la firma internacional fa- 
! bricante de neumáticos, quiere 
’ montar un gran complejo, y en la 

autorización hace constar unos, gas
tos de inversión de 730 millones.

Pinanzauto va a Zaragoza para 
instalar una fábrica de reparación 
de vehículos. Presupuesto: 7,5 mi
llones.

Aparte de los citados, y en esta 
segunda fase, hay solicitudes de me
nos cuantía, generalmente relacio- 

. nadas con la industria auxiliar del 
j motor. En Valladolid se registra una 
: solicitud de Ballestas Puma, con una 
■ inversión de cinco, millones.

Z. (Norte de Castilla).

SE VENDE
camión de gas-oil, de 3 Tn. En 
buen estado. Razón: Carretera 

de Toledo s/n. Taller.

Isidoro Heras Díaz
Medicina Interna. 

Electrocardiografía.
Bayos X y Endoscopias. 

Consulta de 12 a 2.
Calle Martín Carramolino, !•, 

bajo derecha. Telf. 1641
C. S. 323

Frenos de disco en Simea

Aunque no hay todavía confirma
ción oficial, se cuenta ya con la pró
xima instalación de frenos de disco 
en el “Simea 1000” para finales de 
año, si bien por el momento solo en 
las ruedas delanteras.

Se espera, pues su más directo 
competidor, el “Renault R-8 está 
equipado con frenos de disco en las 
4 ruedas.

Según recientes noticias, la firma 
alemana “ATE” (Alfred Teves), de 
Francfort, ha ganado en dura lucha 
con la “Lockheed” y “Girlong” para 
el suministro de frenos de disco al 
Simea.

MEJORAS DE LOS FIAT *
Todas las partes bajas de las ca

rrocerías dé todos los modelos “Fiat” 
serán cubiertas de ahora en adelan
te con una protección contra la co
rrosión. !

Antes de barnizarías, serán su-

"Cyt¡mat¡c", dispositivo auto-
mático para graduar ¡a luz 

de ¡os faros
i Una firma suiza acaba de lanzar 
, al mercado lo que llama el primer 
1 dispositivo del mundo, totalmente 
! automático para enceder, modificar 

y apagar los faros de un automóvil 
¡ o bien las luces de cualquier vehí- 
' culo.
í Esta creación suiza, de nombre 
i “Cytimatic”, consiste en un revela

dor amplificador transistorizado que 
enciende automáticamente las luces 
para un cruce cuando un coche pa
sa de una zona bien alumbrada a 
otra zona más oscura y que vuelve

La Universidad de los Siete Mares, 
éxito sin precedentes

NUEVA YORK (Servicio espe
cial ICE).—La «Universidad de 
los Siete Mares» acaba de cum
plir su primer curso académico 
con un éxito sin precedentes. 
Los trescientos alumnos y 38 pro 
fesores que han participado en 
la experiencia a través del At
lántico, el Pacífico 3^ el Medite
rráneo, tocando en 21 puertos y 
estudiando numerosas materias, 
han dado testimonio de las ven
tajas indudables que ofrece este 
sistema docente, cuyo único pro 
blema es, quizás, el hecho de que 
resulta un poco caro.

Como los lectores habrán po
dido ya intuir, la «Universidad 
de los Siete Mares» es un centro 
docente montado a bordo de un 
barco, en el que los alumnos de
sarrollan su trabajo y asisten a 
sus clases mientras se desplazan 
de un punto a otro. Las materias 
que estudian se encuentran in
timamente relacionadas con el 
itinerario seguido por el barco. 
De esta forma, los alumnos 
pueden ir viendo en la realidad 
las cosas que anterior o poste- 
rioimente estudian en los. libros 
y los apuntes que toman a lo lar 
go del viaje. En resumen, se tra
ta de una especie de viajes fin 

i mergidas en un baño “Aqualit” ha- 
Í ciéncíolas de esta manera más resis

tentes. Tal protección se hará en 
. serie sin ningún sobreprecio.

COCHE “SPORT” JAPONES CON 
i MOTOR ROTATIVO

En la XI exposición' del Automó
vil de Tokio, la firma “Toyo” Kogyo 
ha presentado un coche deportivo' 
equipado con motor relativo, según la 
licencia “Wankei”. Aparte del “Wan
kel”, esta firma presentó un nuevo- 
coche pequeño: el “Mazda 800 Se
dan”, de 4 puertas.'

El nuevo coche, con carrocería a 
estilo europeo, está equipado con 
un motor de 4 cilindros, de 800 c. 
c., refrigerado por agua, el cual des
arrollar 42 C. V;, a 6.000 r. p. m., 
con par máximo de 6 M/Kg., a tres, 
mil 200 r. p. m'.

La velocidad máxima es de 115' 
kms./h. ,

Los dos coches tienen carrocería 
a estilo europeo.

i a encender las luces de posición aí 
j cabo de unos cuantos segundos 
; cuando se halla en una zona mejor 
. alumbrada.
í También enciende automáticamen

te las luces de posición a la caída 
' de la noche y las apaga sin necesi

dad de intervención humana cuantío 
alborea el día.

La adopción de este sisteana im 
requiere ninguna instalación espe
cial, ni que se taladren agujeros en 
las carrocerías de los coches. 

j de carrera, pero de mayor du- 
1 ración y de dedicación plena al 

estudio en vez de al recreo.
j Pieza fundamental del trabajo 
. que se desarrolla a bordo clel 
1 «Siete Mares» es .el sistema de 

microfilm que actualmente se 
emplea en la mayor parte de 
oficinas del mundo. Mediante un 
aparato Filmac 100. Los alum
nos y los profesores pueden ir 
sacando fotografías de to d 00 
aquellos documentos, restos dé 
civilizaciones, experimentos, etc., 
que se desarrollan en los lugares 
nue visitan. Posteriormente, e^- 
tos microfilms sirven de base 
para la proyección y el estudio 
cuando regresan al barco.

En Italia, por ejemplo, con 
ayuda de los equipos de 3M, los 
estudiantes pudieron captar en 
microfilm partituras de música, 
de hace más de 100 años. Pos
teriormente, estas partituras fue 
ron interpretadas por el Coro y 
Orquesta de la Universidad. A lo 
largo del primer curso, se reco
gieron más de 5.000 microfilms 
de museos, arquitectura, monu
mentos históricos, muestras oceá 
nográficas, etc.

La Universidad de los Siete 
Mares se encuentra patrocinada 
por la Universidad de Califor
nia, y ha puesto de relieve el 
gran interés que los viajes en
cierran para la enseñanza.
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Manadas ii iaiialíes 
en diversos imeDios 

navarros
La comarca de Barco de Avila

PAMPLONA, 19. —Desde hace 
unos días se viene registrando 
la presencia de considerables 
manadas de jabalíes en diversos 
pueblos de Navarra, lo que cons
tituye un peligro para el vecin- 
d ario y ganado.

P. López Muñoz
MEDICO

Garganta — Nariz — Oídos 
Oonsulta: De 1 a 2 y de 3 a i 
Avenida de José Antonio, 81

Teléfono 2533 0. ■. 6

Se vende
coche Standar 8, a toda prue

ba. Razón en Avila: Garaje Lo
reto. Teléfono núm. 19 37 y en 
Ivluñana, Sr. Torres, Tel. núm. 5.

ES ÚNA GENTILEZA DE 
PUBLICIDAD “RACES”

1.» y 2.“ DIVISION
1 Murcia - Sevilla ... ... 1 2
2 Betis - Elche .............. 1 X

3 At. Madrid - R. Madrid 1 X

4 L. Palmas - Valencia... 1 X

5 Levante - At. Bilbao... X 2
6 Coruña - Español.. ... X 2
7 Barcelona - Córdoba... 1 X

8 Zaragoza - Oviedo ... 1 1
9 Badalona Osasuna... 1 1

10 Burgos - Sabadell... ...
...^

1
11 R. Unión - R. Sociedad. 2 X
12 Mallorca - Constancia. 1 x
13 Melilla - Mestalla........ 1

......

14 Algeciras - Málaga ...
.......

2
RESERVAS

j 1 Huelva - Cádiz ......... 1 1
1 2 Valladolid - At. Ceuta Ï 1

Los premios en metálico que se 
obtengan se distribuirán proporcio
nalmente -entre- los suscriptores y 
personal de EL DIARIO.

IVieiie de tercera página).
y han sido objeto de -aprobación 
están encaminados al mejor ser
vicio del hombre, ésta viene a 
ocuparse del elemento humano . 
de una forma directa y princi- i 
pal. Parten los consejeros que i 
han participado en la discusión ¡ 
de este tema, de la realidad ac- • 
tual de una población escasa, ■ 
cuantitativamente distribuida en 
un excesivo' número de munici- . 
píos y lugares poblados sin ser- . 
vicios, urbanizaciones ni como- 
didades y, lo que es peor, sin po- ' 
siblidades de ser dotados de , 
ellos, pues el esfuerzo económi- 
co es superior a la capacidad del i 
medio. Por ello se muestran pro
picios a una concentración ra- ¡ 
Cional de núcleos de población, ' 
con una mínima importancia, i 
que posibilite la creación de cen
tros urbanos bien dotados, bien 
acondicionados, preparados en 
suma para hacer agradable la 
vida de sus habitantes. Han te
nido el valor de saltar sin con
templaciones sobre románticos y 
no siempre . justificados senti
mentalismos, para tratar de im
poner la realidad prudente y 
eficaz posible dentro de lo de
seable, que ponga remedio a es
ta situación.

i El esfuerzo desarrollado por 
i este Consejo Económico Sindical, 
por las .ocho Ponencias que han 
Sido objeto del mismo, ha sido

‘ grande y sus resultados loables. 
Sin duda alguna podrán mejo
rarse desde el punto de vista 
técnico; incluso desde el princi
pio nosotros pudimos hacer que 
estas Ponencias fuesen redacta
das desde Avila, o incluso . desde. 
Madrid, por técnicos especiali
zados en cada uno de los temas 
y luego enviarías para que vos-

, otros las aprobaráis; pero en
tonces nuestras conclusiones qui
zás tuviesen un alto valor téc
nico, una 'perfección formal y 
quizás una exactitud matemáti
ca, pero’ Sin duda alguna, care
cerían.del calor, de la humani
dad, del sentido popular y cor-

Delegación de Industria de Avila
(Viene de la página 2).

RELACION DE PROPIETARIOS AFECTADOS POR LA INSTALACION

NOMBRES Término municipal Núm. de Apoyos

L).^ Maria del Carmen Ruiz Salazar ... 
D.» Josefina de Paz .................................  
Camino al Silo del S. N. del Trigo .......  
F. A, D. I. S. A..................... ...................
D. Juan Francisco de Vega ........ ........
D.a Mercedes Castillo ..............................  
D. Juan Francisco de Vega ...................  
Carretera de Villacastín a Vigo .............  
O. Juan Francisco de Vega........ ... .,. 
Camino a la Fuente Nueva...................  
C. Juan Francisco de Vega............. ' ... 
Carretera vieja de Madrid ....................  
O. Juan Francisco de Vega...................  
Camino al Depósito de Agua........... . ... 
C. Juan Francisco de Vega...................  
Cordel de ganados ........
C. Juan Francisco de Vega...................  
RENFE (Línea de Madrid) ...................  
Exorno. Sr. D. César Jiménez Arenas ... 
Carretera de Avila a Villalba.................. 
Exemo. Sr. D. César Jiménez Arenas ... 
D. Angel Manglano..................................  
C. Anastasio Núñez.................................. 
E- José San Román.................................

Inés Aboín ... ....................................
D. Angel Manglano Amores Bueno ........ 
Unión Eléctrica Madrileña, S. A...............

AVILA ......... 64-65-66-67-68
Idem ............
Idem ............
Idem ............
Idem . . . . . . . . . . . . . . . . 70-71-72-73-74-75-76-77-78
Idem .....
Idem ....
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem ..\. 
Idem ....  
Idem .... 
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem ....  
Idem .... 
Idem .... 
Idem ....

79

80-81

82-83-84

dial que éstas que vosotros li
bremente, espontáneamente, con
forme a vuestro leal saber y en
tender habéis elaborado, tienen ; 
en todos y cada uno de sus pá- | 
rrafos. Hemos querido que así 
fuera para mayor autenticidad. 
Ahora nos I9A llevamos a Avila y, ■ 
juntamente con las que se ela
boren en Piedrahíta, en Cebre
ros, en Arévalo, en Arenas de ¡ 
San Pedro, serán tamizadas, re- 

\ consideradas, estudiadas una y 
otra vez y, con lo más esencial 

> y mejor de cada una de ellas, , 
elaboraremos nuestras conclu- ■ 

, sienes del Consejo Económico 
. Sindical Provincial, que en su 1 
■ día será presentado. al Caudillo 
: de España y al Gobierno para . 
! que ellos conozcan cuáles son 
j vuestros problemas, vuestras ne- 
’ cesidades y vuestras aspiracio

nes. ’
Y al llegar a este punto creo 

conveniente, más que conve- 1 
niente necesario, hacer una acia- ¡ 
ración: los Consejos Económicos ! 
Sindicales no son ninguna cor- i 
poración ejecutiva y sus conclu
siones no son tan siquiera vin
culantes ni para la administra
ción ni para la sociedad. La Or
ganización Sindical, organismo 
representativo, medio de expre
sión, camino a través del cual 
el mundo del trabajo habla al 
Gobierno, habla a la sociedad y 
colabora en la organización po- ; 
lítica española, ha instituido los ¡ 
Consejos Económicos Sindicales ! 
como órganos de expresión. En ' 
este sentido vosotros y nosotros j 

, hemos planteado los problemas i 
de la zona de Bai'co de Avila y 
los vamos a exponer a la consi
deración del Gobiérnó' y de la 
sociedad, y vamos a pedir al Go
bierno que nos preste su colabo
ración en aquellas realizaciones 
que precisan esta colaboración, 
pero al mismo tiempo vamos a 
pedir a la sociedad, vamos a pe
dir al pueblo, que se disponga 
a meter el hombro para, entre 
todos, sacar adelante estos am
biciosos proyectos, esencialmen- ; 

i te necesarios para el futuío de
la comarca. -

í Algunos dirán que proyectos 
que no se convierten en realida- 

¡ des es pérdida de tiempo, es pa- 
1 labrería vana y, aunque aparen- 
■ temente llevan razón en este ca- 
: so concreto, no la llevan, pues 
* la misión del Consejo Económi- 
‘ co Sindical no es resolver el pro- 
■ blema sino plantearlo y propo- 
j ner soluciones.
! Pero hay algo muy impórtan- 
1 te, y es que los mismos, qu-e mu- 
i chos de los mismos que habéis 
1 planteado los problemas y ha- 
‘ béis propuesto las soiaciones, 

sois los llamados a resolverlos. 
Del Estado obtendremos más o 
menos ayuda, pero hay una par
te que depende de nosotros mis-

y arriba Barco de Avila y su co- 
m.arca, arriba Avilá y ¡Arriba 
España!

—0—

Durante las intervenciones de 
los ponentes, al final, el agente 
de Extensión Agraria propuso 
que se hicieran gestiones para 
conseguir en la comarca el cul
tivo del lúpulo, a lo que el dele
gado provincial de Sindicatos 
contestó aceptando la sugeren
cia y proponiendo que, en un 
principio se realicen algunas 
pruebas, en un campo experi
mental, para lo que ofreció la 
ayuda de la Cámara Oficial Sin
dical Agraria, en nombre de su 
presidente, don Jerónimo Tomé, 
que también había acudido al 
acto. La idea fue aprobada por 
unanimidad, efectuándose, in
cluso, la oferta de terrenos para 
llevar a cabo la experiencia.

cinco millones de 
oersonns, 

lienellciarias de 
dnxlllo Social desde 

so fondacion
Auxilio Social ha cumplido vein 

tiocho años. Durante este tiempo 
los esfuerzo? de la institución han 
estado encaminados a proteger la 
salud y a mejorar las condiciones 
de vida de la infancia y de la ve
jez desvalida. Desde que se fundó, 
cinco millones de personas se han 
beneficiado, a travéis de comedores, 
guarderías, casas-cuna, etc., de su 
régimen asistencial.

He aquí algunas cifras, reflejo de 
la actividad que despliega Auxilio 
Social. Ochenta y tres guarderías 
infantiles y jardines maternales 
atienden en la actualidad a 8.900 
niños. Hay también 161 centros de 
alimentación infantil, con un volu-

85

86-87

88-89-90-91-92

93-94

95 
96-97-98 

99-100

101-102-103
104

Avila, a diez y nueve de noviembre de mil novecientos sesenta y 
cuatro.—El ingeniero jefe accidental, Emilio López Torres.

ENTREGA DE VIVIENDAS 
SINDICALES

Al final del Consejo Económi
co Sindical Comarcal, el delega
do provincial de Sindicatos y 
autoridades y jerarquías que le 
acompañaban, hizo entrega de 
las llaves a cincuenta y dos nue
vos inquilinos de unos soberbios 
grupos de -viviendas edificadas 
en Barco por la Obra Sindical 
del Hogar. .

Solar
amplio límite casco urbano. Se 

vende barato. Teléfono 1034.

mos, que podemos comenzar a 
realizar desdé este mismo ins
tante y que, sencillamente, uti
lizando los medios que actual
mente, con la legislación ya exis
tente y en vigor, pone el Estado 
a nuestra disposición, puedan 
solucionarse.

Pues bien, que este Consejo 
Económico Sindical no sea una 
declaración más o menos lírica, j 
más o menos oportunista de j 
nuestras preocupaciones, sino . 
que sea, que constituya, de ver- j 
dad, un plan de acción que to- ' 
dos debemos comprometemos a 
poner en práctica desde este i 
mismo instante. Adelante, pues, |

men de 
íantiles 
gimen 
queños

53.650 niños; 63 hogares in- 
y escolares acogen, en re
de internado, a 10.000 pe- 
entre los tres y los siete

COSECHADORAS
'A MEDIDA

PRIMERA MARCA
EUROPEA

AGRO-MECANICA, S.A.-APARTADO 963 - MADRID

años de edad. Cuenta, además. Au
xilio Social con una serie de insti
tuciones de formación profesional y 

| aprendizaje; un instituto laboral 
para 150 chicos y una residencia de 

; estudios con 250 plazas.. Centros 
propiamente asistenciales, reparti- 

■ dos por toda la geografía nacional, 
Í son; cuatro maternidades, con 250 
i camas; varios dispensarios y esta- 
j blecimientos de orientación diagnós- 
Í tica y de protección a la madre y al 
• niño,- así como dos comedores de 
, diabéticos.
¡ El hospital-enfermería de Auxilio 

Social —cerrado hace algún tiempo
1 como consecuencia del impulso cre- 
i ciente adquirido por la seguridad 
1 social, la cual ha ido sustituyendo 

• paulatinamente las funciones pro- 
■ pías de aquél— fué, bajo la direc

ción del doctor Enrique García Or
tiz, el centro pionero en España de 
la gran cirugía de corazón.

Otras actividades de Auxilio So
cial se concretan en la creación de 

■ comedores de transeúntes y de an
cianos, estos últimos convertibles en 
auténticos clubs con un claro matiz 
hogareño.

ion MONTESA llegara

Mas cerca

SIN PALABRAS

MONTESA, disMûuidar eacíusiaaí

Garcia & San Frutos, S., L. - âVÙS. JOSÉ lOtOSÎO, 22
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Medidas para la canteoGidn de les precios

(Viene de primera página). 
tendencias al alza y cuya libera
ción no se considera oportuna. 
Los cupos se aumentarán para 
todos los productos cuyo 
haya aumentado en más 
3 por 100.

d) Estudio de rebajas 

precio 
de un

aran
celarías con carácter definitivo 
o de suspensiones temporales de 
derechos, según los casos, para 
productos actualmente incluidos 
en la lista de liberación y cuyos 
precios han aumentado sensi
blemente en el último año.

TERCERA. Como medida de 
máxima urgencia, la Comisaría 
de Abastecimientos y Transpor
tes establecerá de acuerdo con 
los ministerios de Comercio y 
Agricultura, un programa de im 
portación de productos alimen
ticios para los próximos tres 
meses.

Se garantizará el abastecimien 
to normal de los mercados para 
evitar alzas en las próximas Na
vidades a través del calendario 
dé importaciones citado ante
riormente, - la utilización de 
«stocks» ya acumulados y la mo 
dificación de algunas regulacio
nes en vigor que afectan a los 
precios.

Iniciar inmediatamente la ela
boración de una propuesta para 
ser elevada a la Comisión dele
gada de Asuntos Económicos so
bre el establecimiento de un sis
tema de precios de garantía a 
los productos agrícolas naciona
les, ligado a los derechos regu
ladores a la import ación y Ia 
creación del Fondo de Orienta
ción y Regulación de Produccio
nes y Precios Agrarios para ase- 
gurar la compra al agricultor de 
los productos agrícolas y gana
deros y permitir el establecimien 
to del precio adecuado 
sumo.

CONCURRENCIA EN 
MERCADOS

CUARTA. Intensificar 

al con'

LOS

la con-
currencia en los mercados, rom
piendo así la situación un tanto 
monopolística derivada de la li
mitación de licencias de entra
dores, asentadores, etc., y la ti
pificación de los productos que 
se ofrecen a los mismos. Acele
rar, asimismo, la puesta en mar
cha de los mercados nacienales, 
con depósito, tipificación y lón- 
ja previstos en el programa de 
Inversiones Públicas del Plan de 
Desarrollo Económico y Social, 
así como la Construcción de equi 
pos y organización de las cen
trales de información que coo
peren a una mayor trasparencia 
del mercado, igualmente consig
nadas en dicho programa,

QUINTA. Que en tal sentido, y 
habida cuenta que para el nor
mal abastecimiento es necesario 
que sigan existiendo interme
diarios que enlacen al produc
tor con el consumidor, agilizar 
la vigente legislación permitien
do, jior un lado, la relación fh- 
recta entre productores y con
sumidores, y por otro, de acuer
do con el decreto de la Presiden
cia del Gobierno 
noviembre de 1956, 
mente el número 
que concurran a 

de nueve de 
el que se au
de oferentes 
lo.s mercados

mediante el fomento en ellos de 
la presencia de las cooperativas 
de productores y de aquellos 
productores independientes que 

lo consideren oportuno, siempre 
y cuando a unos y otros se les 
exijan las mismas condiciones 
que a los actuales asentadores, 
entradores, etc.

SEXTA. Que como compTemen 
to de tales medidas se autorice, 
tanto a las cooperativas de pro
ductores como a los productores 
independientes a que se hace 
mención 
disponer 
dos los 
libres y

en el punto anterior, a 
a corto plazo y en ío- 
municipios de espacios 
gratuitos, previamente 

fijados y dados a conocer con la 
máxima difusión, para que pue
dan llevar a cabo la 
tratación y venta de 
alimenticios durante 
que se determinen.

libre con
productos 
las horas

COMPRA POR LOS DETALLIS
TAS EN ORIGEN

SEPTIMA. Que asimismo se 
autorice el que los detallistas 
puedan adqmrir sus mercancías 
en origen con libertad absoluta 
de elección, pero con sujeción a 
las siguientes específfcaciones:

a) Compra de frutas y hor
talizas.—Adquiriéndolas directa- 
mente, bien del productoi* o bien 
de centrales hortifrutíeolas.

b) Compra de carne.—^Ad- 
quiriéndola directamente de ma 
laderos generales frigoríficos.

c) Compra de pescados.—^Ad
quiriendo directamente, bien en 
lonjas o bien de los armadores.

OCTAVii. Que para el ejerci
cio económico en curso se lleve 
a cabo una previsión realista de 
las necesidades de consumo y 
una estimación de la realidad de 
la producción, para así conocer 
con tiempo Ias diferencias que 
pudieran darse en cada caso.

VIVIENDAS DE CARACTER 
SOCIAL

NOVENA. Iniciar una revisión 
del sistema de subvenciones, eré 
ditos y bonificaciones a la cons
trucción de viviendas para que 
dichos 
en las 
cial.

LA

estímulos se concentren 
viviendas de carácter so-

EVOLUCION DE LOS 
SALARIOS

DECIMA. Es preciso crear las I 
condiciones que permitan acom 
pasar el ritmo de evolución de 
los salarios al proceso de expan
sión, modernización y reestruc
turación de los diversos sectores 
económicos.

Los convenios colectivos no 
interesan tan sólo a los empre
sarios y trabajadores afectados, 
sino que han de subordinarse al i 
interés general, que ofrece, en- i 
tre otras, las siguientes facetas: 
interés de la gran masa de con
sumidores, interés de la estabi
lidad económica e interés de la 
balanza de pagos ya que toda 
elevación de los costes de pro
ducción frena las exportaciones. 
El interés general estará debi
damente representado en la for 
ma que legalmente se determine. 

Debe procurarse que los au
mentos de salarios monetarios 
no excedan del aumento medio 
de la productividad, corrigién- 
dolos, al propio tiempo, según 
el incremento del índice del eos 
te de vida si aquél fuese supe
rior al 3 por 100 anual.

Estas revisiones se referirán a 
las variaciones registradas en 
los dos años anteriores a la fe
cha de publicación de la nueva

Viernes, 20 de Noviemlire
de 1964

norma laboral o al plazo de ven- 
, cimiento del convenio colectivo
, que estableció el nivel
’ anterior.
! En el supüesto de que 
Í tasen incrementos de

salarial

se pac- 
salarios

, superiores a los indicados en el 
Í párrafo anterior se aboñarán en 
• la forma que legalmente se de- 
¡ termine.

Al propio tiempo se debe fo
mentar a través de los' conve
nios colectivos la diferencia sa
larial por categorías, complemen 

1 taria del salario mínimo inter- 
1 profesional.

Lo.s convenios colectivos ha
brán de estipularse, en lo posi- 

] ble, dentro del ámbito de em- 
' presa,
j UNDECLMA. Política de impli- 
• cación del público en los proble- 
. mas del abastecimiento por me

dio de estudios y asesoramien-
i tos, visita a mercados, reuniones 
■ con comerciantes, contactos e 

intercambios de experiencia con 
los consumidores.
EL MINIFUNDIO COMERCIAL

DUODECIMA. Estudio del mi
nifundio del comercio al detalle 
y fomento a través del régimen 
de acción concertada de las em
presas de comercialización de 
mayor tamaño y giro comercial, 
tanto en la escala mayorista co
mo en la minorista.

DECIMOTERC ERA. Procurar 
una mejor coordinación entre la 
Administración central, especial 
mente la Comisaría de Abaste
cimientos y Transportes, y los 
ayuntamientos en materia de 
abastos, subordinando la acción 
municipal a los principios y iior. 
mas reguladoras' establecidas por 
el Gobierno.

CONSTRUCCION DE VIVIENDAS
por la Caja General de Ahorros y

Monte de Piedad de Avila
Medalla de plata de la Ciudad

Compra de Solares
Esta Entidad benéfica, al iniciar una nueva faceta de realizaciones en pro de 

Avila, se propone afrontar la construcción de viviendas para contribuir a la solución 
del problema que tiene planteado su escasez.

Se interesa de quienes posean solares apropiados para ello o edificaciones cuyo 
estado aconseje su demolición para ser reconstruidas, bagan ofertas indicando su 
situación, superficie y precios.

El destino que pretende darse a las nuevas construcciones, impone la moderación 
en el precio de los solares a adquirir.

S. E. el Jefe
(Viene de primera páginJa).

Al descender del coche, .el Cau 
dille fue cumplimentado por el 
ministro del Ejército y por el 
capitán general de la Primera 
Región Militar, en compañía de 
los cuales pasó revista a las fuer 
zas que rindieron los correspon
dientes honores.

En la escalinata que dá acce
so a la basílica, el Generalísimo 
Franco fue saludado por los mi
nistros del Gobierno, presididos 
por el vicepresidente del mismo, 
capitán general don Agustín 
Muñoz Grandes y por el presi
dente de las Gorfes Españolas, 
don Esteban Bilbao, marqués de 
Bilbao.

En la puerta de la basílica, el 
Jefe del Estado fue recibido por 
el abad mitrado de la Santa 
Cruz del Valle de los Caídos, 
dom Justo Pérez de Urbel, quien 
le dio a besar, el «Lignum Crucis» 
y le ofreció el agua bendita. In
mediatamente se organizó la 
procesión para penetrar en el 
templo, mientras la escolanía 
de la basílica interpretaba la an- 
tifona de rito mozarabe, 
cialmente dedicada a la 
ción de Jefe del Estado, 
marcha la cruz alzada de 

espe- 
recep-
Abriá 

la ba-
sílica, seguida de la Escolanía y 
comunidad de PP. Benedictinos.

El Caudillo, que iba bajo palio, 
al llegar al pie del altar, momen
to en que el órgano hizo .sonar 
lás notas del Himno Nacional, se 
detuvo ante la tumba de José 
Antonio Primo de Rivera, donde 
depositó la corona de laurel tras 
portada, desde Madrid por miem 
bros de la Vieja Guardia, así co
mo las cinco rosas simbólicas. 
Inmediatamente dieron comien
zo los turnos dé vela, los prime- 

Precisamos
agente activo para venta de bo
las de carbón, primera calidad. 
Para Avila y provincia. Diríjan
se a Aglomerados San Blas. As- 

torga (León)

del Estado... 
ros de los cuales corrieron a 
cargo de los ministros del Go
bierno, siguiendo los Palmas de 
Plata, Mesa de las Cortes y res
tantes jerarquías.

Su Excelencia ocupó el trono 
situado frente al altar, en el la
do del Evangelio. Otros sillones 
fueron ocupados por los miem
bros del Gobierno en pleno, ca
pitanes generales y otras auto
ridades. En el lugar de la Epís
tola los miembros del Consejo 
del Reino, Junta Política, Mesa 
de las Cortes y otras jerarquías 
y personalidades. En lugar des
tacado figuraba la familia del 
fundador de la Falange, presi
dida por su hermana, Pilar Pri
mo de Rivera, condesa del Cas
tillo de la Mota.

La misa oficiada por el abad 
mitrado, dom Justo Pérez de 
Urbel, fue de rito mozárabe, rito 
tradicional español, que se ha 
venido conservando en toda su 
pureza en una capilla de Toledo 
y que ahora ha sido concedida 
como especial privilegio, a esta 
basílica, por el llorado Papa, 
Juan XXIII.

Una vez terminada la misa se 
cantó un responso, siendo inter
pretado el polifónico dé Juan 
Linares, estrenado el año pasa
do en esta misma fecha.

Al abandonar la basílica, en 
la puerta de la misma, el Gene
ralísimo Franco hizo las invoca
ciones de ¡José Antonio Primo 
de Rivera! y ¡Caídos por Dios y 
por España», que fueron con
testadas con un ¡Presente! uná
nime. Se cantó también el «Ca
ra al Sol», dando los gritos de 
rigor el Caudillo, contestado 
también por todos los allí pre
sentes.

Poco después de la una y me
dia, Su Excelencia el Jefe del 
Estado 
Caídos 
dcncia 
siendo

abandonó el Valle de los 
para dirigirse a su resi
de! palacio de El Pardo, 
despedido como a su ne

gada, con entusiastas demostra
ciones de adhesión y cariño.
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